

Fecha 01.06.2014	Sección Primera-Nacional	Página 2
---------------------	-----------------------------	-------------

Junio, mes contra el hambre

NOTIMEX

nacional@gimm.com.mx

La Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) informó que mañana se pondrá en marcha el mes de la Cruzada Nacional Contra el Hambre con un acto en Chihuahua que encabezará Enrique Peña Nieto.

La dependencia federal indicó que el Presidente hará una gira de trabajo por la entidad, en la que visitará Guachochi, uno de los municipios más pobres del país, que habitan los rarámuri.

Peña Nieto constatará que se garantice la alimentación a través de comedores comunitarios, la entrega de tarjetas del Esquema de Apoyo Alimentario SINHambre y la dotación de leche Liconsa a familias de las comunidades más remotas de la sierra chihuahuense.

En el acto Junio, mes de la Cruzada Nacional Sin Hambre, el Ejecutivo federal estará acompañado por la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles, y funcionarios de dependencias del gobierno federal.

La Sedesol recordó que desde el inicio de la estrategia gubernamental contra la pobreza extrema alimentaria cada año se destinaría un mes para dar a conocer avances y resultados de ese mecanismo, lo que en 2013 ocurrió en abril.

Por ello, Enrique Peña Nieto será informado de la integración de más de 60 mil comités comunitarios que garantizan la participación ciudadana en la estrategia.

Además, conocerá los avances de los comedores

comunitarios y las acciones de mejoramiento de vivienda como pisos y techos firmes, baños y fogones del Programa para el Desarrollo de Zonas Prioritarias, así como los trabajos del Programa de Empleo Temporal.

La dependencia recordó que la finalidad de la estrategia es llegar a siete millones de mexicanos en condiciones de pobreza extrema para que tengan acceso pleno al derecho constitucional a la alimentación.

Detalló que actualmente se pone en marcha la segunda etapa de la cruzada para ampliar la cobertura de 400 a mil 62 municipios con el propósito de alcanzar la cobertura del cien por ciento de mexicanos en pobreza extrema alimentaria hacia 2015.

62
MUNICIPIOS
se busca que estén
inscritos en el programa
contra el hambre.

7
MILLONES
de beneficiarios es
la meta que se planteó
el gobierno federal.

